



CARLTON GROUP

15 Pièces

674 m²

Réf. 14937

29 500 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Saint-Tropez - Superbe maison neuve contemporaine offrant des prestations haut de gamme et une décoration luxueuse. Vous serez à 10 minutes à pied du centre du village et profiterez d'une très belle vue dégagée sur le village et la mer en fond. Sur un grand terrain, la propriété de + de 600 m² se compose sur 3 niveaux de 6 chambres ensuite (dont 1 master) + de 2 chambres de services. Le spacieux salon ouvre sur une très grande terrasse couverte. La maison d'amis de 250 m² propose 3 chambres d'invités en suites. Quelques marches vous conduiront à la splendide piscine miroir chauffée, ornée de son ...

Saint-Tropez - Superb contemporary new house offering high-end services and luxurious decoration. You will be a 10-minute walk from the center of the village and will enjoy a beautiful unobstructed view of the village and the sea as a backdrop. On a large plot, the property of more than 600 m² is composed on 3 levels of 6 ensuite bedrooms (including 1 master) + 2 service bedrooms. The spacious living room opens onto a very large covered terrace. The guesthouse (250 m²) offers 3 ensuite bedrooms. A few steps will lead you to the splendid heated mirror swimming pool, adorned with its pool house ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

